

# 銀杏坂タイム

④仙台市 こども若者相談支援センター  
所長 星 恒典  
仙台市青葉区錦町 1-3-9  
TEL 022-214-8602(相談支援係)  
022-214-8848(青少年指導係)  
第 167 号 令和 6 年 10 月 8 日

## 「仙台市青少年フェスティバル2024」の申し込みが始まりました

子どもたちが心身ともに健やかに成長し、豊かな人間性や自立性を身に付け、未来の仙台を創っていく力を育むため、仙台のまち全体で青少年の健全育成に取り組んでいくことが必要です。

このフェスティバルは、子どもたちが学校や地域で頑張っている姿、子どもたちの活動の様子などを伝えできるよう、様々な年齢の子どもたちが参加する企画となっております。

多くの皆様に参加いただき、青少年の活動に触れる機会を通し、健全育成への理解と活動に参加する気運の醸成を図る機会となることを願い開催いたします。

プログラムは以下のように予定されています。

- 青少年健全育成活動団体表彰
- 仙台育英学園高等学校仙台育英獅子太鼓部による郷土芸能の披露
- 聖ドミニコ学院小学校合唱団による合唱
- 中学生による少年の主張 各区大会最優秀賞受賞者（下記に詳細があります）
- 仙台城南高等学校ダンス部によるダンス披露
- ピアニスト 田原 さえ氏とチェリスト 斎藤 めぐみ氏によるプロの演奏披露

当日は、仙台市立仙台青陵中等教育学校放送部の皆さんのが司会を、宮城県白石工業高等学校写真部の皆さんのが記録写真撮影を行います。

「少年の主張」は、中学生が日頃感じていること、悩んでいること、大切にしていることなどの意見を発表するものです。中学生にとっては同世代の考え方を共有できる場として、また、大人にとっては中学生時代の自分の考え方振り返る場として、仙台市では例年8月～9月に区ごとの大会が行われます。

### 【最優秀賞受賞者】

青葉区代表	『ありのままのうつくしさ』	仙台市立台原中学校	3年	佐々木 菜乃望	さん
宮城野区代表	『転んで見つけた温かさ』	仙台市立高砂中学校	3年	庄司 和生	さん
若林区代表	『地域の一員として』	仙台市立南小泉中学校	3年	庄子 美緒	さん
太白区代表	『「音のない世界」』	仙台市立袋原中学校	3年	菅井 心結	さん
泉区代表	『思いやりの心を持って』	仙台市立寺岡中学校	3年	大谷 真瑚	さん

日 時：令和 6 年 11 月 9 日（土） 13:00-16:00 （開場 12:30）

場 所：日立システムズホール仙台 シアターホール

人 数：先着 300 人

申 込：10 月 7 日より申し込み受付を開始します。下記のいずれかの方法でお申し込みください。

詳細は市政だより 10 月号、仙台市青少年健全育成推進会議ホームページ、フェスティバルのチラシにも掲載していますので、ご一読ください。

●観覧申込フォームに必要事項を入力

●①イベント名称②氏名（ふりがな付き）③住所④電話番号を仙台市こども若者相談支援センターへ FAX（022-262-4761）で送信

# 10月の市民セミナーについて

## ～子育てに生かす家族のコミュニケーション～

令和6年10月17日（木）と10月24日（木）に、市民セミナーが実施されます。今回のセミナーは、不登校やひきこもりに関する理解、これからを生き抜く力をもった子どもを育てるために必要なことなど、家族心理学の視点からの内容が中心となります。

24日（木）については、募集定員までにまだ余裕がございます。セミナー前日まで募集を行っておりますので、興味のある方は是非お申し込みください。

また、17日（木）のセミナー（前号に掲載）に参加希望の方は、当センターにお問い合わせ下さい。

日 時：令和6年10月24日（木）午後6時30分～午後8時

テーマ：「家族関係とアンガーマネジメント

～不確実な時代を生き抜く力をもった子どもを育てるために～」

講 師：文教大学人間科学部 臨床心理学科 教授 布柴 靖枝 氏

### ※申し込み方法（下記を明記してEメールまたはFAXで送信）

- ① セミナー名
- ② 参加希望日
- ③ 申込者の住所
- ④ 氏名（ふりがな）
- ⑤ メールアドレスまたはFAX番号

会場はオンワード樫山ビル10階会議室（青葉区二日町12-34）となっています。

詳細については、セミナー案内や当センターのホームページに掲載しております。

〔問い合わせ〕 022-214-8602

## ふれあい広場の様子を紹介します！

まだ残暑が厳しい9月でした。ふれあい広場ではさまざまな行事があり、通所者は楽しい時間を過ごすことができました。9月4日（水）はスポーツ活動を行いました。通所者は暑い中、フリースポーツやバドミントンなどで汗を流しながら体を動かしました。スポーツ活動では毎回ですが、通所者と職員が一緒になって活動をするため、次の日は筋肉痛になる職員もいました。

13日（金）はクッキングスタジオを行い、サツマイモを使ったスイートポテトを作りました。初めて作った通所者もいて、とても上手に出来上りました。17日（火）は本体とサテライト合同で泉ヶ岳に行きました。「野外炊飯」グループでは、皆と協力してカレーを作り、おいしく食べました。「沢遊び」グループでは気持ち良く活動し、中には裸足になって活動していた通所者もいました。数少ない合同での活動は、貴重な経験の機会になったと思います。

10月も、多くの行事を企画して、通所者と楽しい日々を過ごしていきたいです。